



## Solexia reprend Bissardon Jus de Fruits



Le fonds d'investissement lyonnais Solexia va atteindre les 70 millions d'euros de chiffre d'affaires cette année, après la reprise d'un fabricant de jus de fruits réputé, ont annoncé ce lundi ses dirigeants à la presse. Solexia a acquis, dans des conditions financières non précisées, la société Bissardon Jus de Fruits qui fabrique jus et nectars hauts de gamme. Cette société qui emploie 22 personnes a réalisé au cours de son exercice bouclé fin juin un chiffre d'affaires de 6 millions d'euros. 95% des fruits qu'elle travaille sont collectés dans un rayon de 80 kilomètres autour de son siège de Saint-Paul-en-Jarez (Loire). Solexia compte aujourd'hui dix sociétés sous son ombrelle, après l'acquisition en l'espace d'un an de Bissardon, du Graton lyonnais et de Sedivol (volailles). De 2008 à 2018, leur chiffre d'affaires cumulé sera passé de 24,7 millions d'euros à 70 millions d'euros.